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PREFAZIONE E METODOLOGIA MEDITAZIONE 
 

rima d'entrare nel merito della Meditazione, è giusta cosa puntualizzare che su 
tale tema si sono fatte varie supposizioni, come del resto di altre varie parti 
della Bibbia. Ma sappiamo che grazie al Messaggio dell'Ora possiamo 

intendere nel modo Corretto.  
Come spesso tengo a precisare il mio unico scopo è essere in perfetto accordo con la 
Bibbia e dunque col Messaggio dell'Ora. A tal fine, ogni singola spiegazione sarà 
messa in collegamento con i Trafiletti della Bibbia  e dunque del Messaggio 
dell'Ora,  di cui Collegamenti trovate, scorrendo e a fine Meditazione o 
comunque nel mio Sito.  
Naturalmente come tutti i Testi, anche questo è soggetto ad "Aggiornamenti",  
attraverso l'ampliamento della "Conoscenza dei Riferimenti Incrociati". Quindi 
potete costatare in quale data ultima è stato aggiornato. Data che trovate a fine 
Documento. Per visionare se sono stati introdotti ampliamenti, confronto ad una 
precedente versione già da voi scaricata in passato. 
Come dico spesso, io cerco di fare del mio meglio, senza nulla aggiungere o 
togliere, ma sono un uomo e quindi come tale, posso errare in buona Fede e 
perché sono in Crescita nel Messaggio dell'Ora. Se erro in qualche 
comprensione, Dio sa che agisco in buona Fede, sa che sono aperto alla 
Correzione, come per Grazia di Dio, mi sono potuto correggere attraverso il 
Messaggio dell'Ora.  Solo Lui e quindi la Sua Crescita nella mia vita, mi ha 
portato al Messaggio dell'Ora e mi continuerà ad aiutare nel vedere nel modo 
corretto, come lo è stato per il Profeta la cui Crescita nel Tempo fu Scalare e lui 
stesso Potenziò la Sua Visione Biblica in modo elevato dal 1963, quando i 
Suggelli vennero Rivelati. Noi non siamo nessuno per Correggere il Profeta, noi 
siamo tenuti ad attenerci al Messaggio ed attendere la Venuta di Cristo. Dunque 
diffidate dalle linee errate che tentano di Correggere il Profeta. Se qualcosa non 
la comprendete mettetela in Preghiera e Aspettate Dio, ma non date 
interpretazioni personali. Per comprendere un passaggio cercate più trattati che 
parlano del Soggetto che state esaminando per vedere la Corretta Visione, 
specialmente aiutatevi con i Trattati dai Suggelli in poi dove la Rivelazione del 
Profeta raggiunse i Livelli che per Grazia di Dio Conosciamo. Noi Innalziamo la 
Parola e Doppio Onore ai Messaggeri che ci hanno Preceduto, Paolo, Pietro, 
Giovanni, Branham, etc.. Non presenti, ma la Parola Presente in quanto Parola 
di Dio; quindi non si tratta d'Idolatria, ma di riconoscere quale Corretta 
Evidenza della Parola non quella delle denominazioni ma quella data 
Profeticamente da Dio. Un Cristiano è riconoscibile se ha la Corretta Evidenza 
della Parola e dunque la Carità Perfetta e le Opere di Dio. 
Sono più di venti anni che Medito la Parola di Dio, di cui alcuni anni che Medito il 
Messaggio dell'Ora e posso dirvi che è una Meravigliosa Fonte Inesauribile, e 
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cerco sempre di tenere a mente, la grande Responsabilità di Predicare in piena 
Comunione, senza fare contese e nel rispetto della Parola che dice: 

 Apocalisse 22:18 Io protesto ad ognuno che ode le Parole della Profezia di 
questo Libro, che, se alcuno aggiunge a queste cose, Iddio manderà sopra lui 
le piaghe scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:19 E se alcuno toglie delle Parole del Libro di questa Profezia, 
Iddio gli torrà la sua Parte dell'Albero della Vita, e della Santa Città, e delle 
cose Scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:20 Colui che Testimonia queste cose, dice: Certo, Io vengo 
tosto. Amen. Sì, vieni, Signor Gesù. 
Apocalisse 22:21 La Grazia del Signor Gesù Cristo sia con tutti voi. Amen. 

 Tito 3:9 Ma fuggi le stolte questioni, e le genealogie, e le contese e risse 
intorno alla Legge; poiché sono inutili e vane. 

Esaminiamo attentamente chi ci Predica la Parola e Discerniamolo attraverso il 
Messaggio e dunque la Parola e accertiamoci che abbia avuto una Chiamata 
Originale! 

 Atti 17:11 Or costoro furon più generosi che gli altri ch'erano in 
Tessalonica; e con ogni prontezza ricevettero la Parola, esaminando tuttodì 
le Scritture, per vedere se queste cose stavano così. 

 
Tre tipi di credenti, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

235 Ora ricordate, Giuda pensò di averne trovata una. Quell’individuo pensava 
di averne trovata una. Molte volte, si pensa di trovarla, ma dimostra che non lo 
è. Sono i finti credenti, ipocriti. Essi stanno il novantacinque per cento sulla 
Parola, così era Eva, tranne, il novantanove virgola nove decimi; ma fu quel solo 
decimo che causò tutta la morte e il dolore. 
 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, è adatto ad andare sul Pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato Riempito con lo Spirito Santo. Non avete Diritto 
alla Cena del Signore, né alcuna Comunione, Lavaggio dei Piedi, né niente, 
finché non siete stati Purificati dal Fuoco Santo di Dio. 

 

La Chiave per la Porta, 7-10-1962, Jeffersonville, Indiana, Usa 
137 Amen. Credete alla Vita Eterna, e siete Nati di Nuovo tramite la vostra 
Fede. Gesù disse, in San Giovanni 5:24: "Chi ode le Mie Parole, e crede a Colui 
che M'ha mandato, ha Vita Eterna", non lo Spirito Santo, ha solo Vita Eterna. 
Egli Nasce nella Famiglia di Dio. E poi viene Battezzato nello Spirito Santo, con 
la Potenza dell'Intelligenza della Fede, per credere il Vangelo e metterLo 
all'Opera e farlo agire correttamente. Amen. Allora egli si comporta come un 
Figlio di Dio. Quindi può scacciare demoni. Gesù disse: "Questi Segni li 
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accompagneranno!" Capite? "Nel Mio Nome Cacceranno demoni, Parleranno in 
nuove Lingue, Prenderanno dei serpenti, berranno cose mortifere". Vedete, lui 
Riceve Potenza dallo Spirito Santo, per compiere queste cose.  
138 Ora, quando Egli Se ne andò, disse: "Egli Mi è utile che Io Me ne vada. 
Perciocché, se Io non Me ne vo, lo Spirito Santo non verrà". Capite? Quando poi 
Lui verrà, riprenderà il mondo per il peccato, e insegnerà Giustizia, e vi 
Mostrerà le cose a venire (cioè le Visioni). "Egli prenderà le cose che vi ho 
insegnato e ve le rivelerà". Le stesse Parole che Egli verrà... Nessuno può capire 
la Parola al di fuori del Battesimo dello Spirito Santo. E quando un uomo dice 
d'avere il Battesimo dello Spirito Santo, e contesta che la Parola sia giusta, c'è 
qualcosa che non va.  
139 … Paolo era un critico del Cristianesimo, Saulo. E quando lui ricevette lo 
Spirito Santo, scese per tre anni in Asia e studiò le Scritture, perché lui era stato 
ammaestrato sotto Gamaliele, un grande insegnante. Quando poi ritornò, e 
quattordici anni dopo, salì per incontrare Pietro a Gerusalemme, e scoprirono 
che erano Parola per Parola lo stesso Vangelo. Lo Stesso Dio che Pietro aveva 
Predicato il Giorno di Pentecoste e aveva detto loro di Ravvedersi ed essere 
Battezzati nel Nome di Gesù Cristo, quello stesso Spirito Santo lo Rivelò a Paolo, 
e lui lo disse loro in Atti 19 dopo che erano stati già Battezzati una volta da 
Giovanni, disse: "Dovete essere Battezzati ancora una volta, nel Nome di Gesù 
Cristo". Capite?  
140 Vedete, lo Spirito Santo sta proprio in linea con le Scritture. La Sua Fede in 
Quella Apre ogni Mistero. Amen. La Bibbia ha detto, in Prima di Giovanni 5:7: 
"Tre son quelli che Testimoniano nel Cielo: il Padre, la Parola (che era Cristo), e 
lo Spirito Santo. Questi Tre sono Uno". "Tre ancora son quelli che Testimoniano 
sopra la terra: Acqua, Sangue, Spirito. Questi Tre non sono Uno, ma concordano 
in Uno".  Ora, non si può avere il Padre senza avere il Figlio, non si può avere il 
Figlio senza avere lo Spirito Santo; Essi sono Uno. Ma si può essere Giustificati 
senza essere Santificati, e si può essere Santificati senza avere lo Spirito Santo. 
La Santificazione avviene col Sangue, attraverso il Sangue viene la Vita. Capite? 
E lo Spirito Santo è la Potenza di Dio, capite, la Potenza data alla Chiesa.  

 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

236 Ora, capite, dunque, non appena lei fece questo, accettò la Sapienza con la 
Parola, e la Sapienza era contraria alla Parola… Se capite, dite: “Amen”.  [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Vedete? Se la Sapienza è con la Parola, e 
dimostra di stare con la Parola, e la Parola Produce Se Stessa con la Stessa Cosa, 
allora è la Parola. Ma se la Sapienza è contro la Parola, e non con la Parola, ma 
cerca di trovare qualcosa da aggiungere ad Essa o da togliere da Essa, è del 
diavolo. [“Amen”.]  
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PAZZIA DEL TEMPO DELLA FINE 
 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
PAZZIA DEL TEMPO DELLA FINE  DEGLI EMPI  

RESTAURAZIONE DELLA MENTE DELLA SPOSA 
Leadership, 7-12-1965, Covina, California, Usa 

330 O Dio, lascia che io vada, Signore. Non lasciarmi indietro, Gesù. Lasciami 
venire con Te, Padre. Non voglio restare qui su questa terra per assistere a 
queste tribolazioni che sono in arrivo. Non voglio restare qui in questa follia. 
Non voglio restare qui quando le cose orrende da vedere… le persone che 
perdono la mente. Guardiamo gli uomini che cercano di agire come le bestie, e 
hanno l’aspetto delle bestie; e le donne che cercano di somigliare agli animali, 
coi loro belletti in faccia. Sapendo che queste cose sono predette che accadano, 
che la cosa accadrà, che esse diventeranno cosi folli tanto che locuste si 
solleveranno con capelli come le donne per ossessionare le donne; e denti come 
leoni, e le cose che Tu hai detto, la condizione mentale della gente se ne sarà 
completamente andata. Lo vediamo formarsi proprio ora, Signore. Aiutaci! 
Restauraci alla Sana Mente di Cristo Gesù Nostro Signore. 
…339 Queste cose orrende da vedere che stanno arrivando sulla terra. Potete 
vedere come la gente proprio vi si muove dentro. E una follia. Ma quando quella 
cosa colpisce, la Chiesa se ne sarà andata. 
 

L'Unione Invisibile della Sposa di Cristo 
Shreveport, Louisiana, Usa, 25-11-1965 

112 Beh, guardate, tutto il mondo dimostra di essere pazzo. Osservate gli omicidi 
e cose del genere che succedono attualmente nel mondo. Capite? Follia!  
113 L’intera cosa viene ad adempiere l’Apocalisse. Possiamo arrivare a ciò, 
questa settimana. Dove, quelle cose orrende, quelle non sono naturali. Sono cose 
spirituali, che inducono la gente a gridare alle rocce e ai monti, e ogni altra cosa, 
di cader loro addosso.  
114 La completa, totale pazzia in cui questo mondo andrà, immediatamente, ci 
siamo quasi ora. Ebbene, ne scorgete le tracce. Eccola. Ciò sta avanzando fuori 
sulla strada, proprio lungo le panche di chiesa, la pazzia totale, si compiono delle 
cose che un essere umano civile non penserebbe di fare.  
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PRESSIONE - LASCIARE USCIRE LA PRESSIONE 
 

MESSAGGIO DI RIFERIMENTO 
Lasciare Uscire la Pressione, Jeffersonville, Indiana, Usa, 13-5-1962  

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LA PRESSIONE SU TUTTA LA GENTE 

EPOCA NEVROTICA - GIORNO DI PRESSIONE 
VITA CAOTICA 

LA COLLERA UMANA 
TENSIONE ACCUMULATA 

OCCORRE FAR SPIATARE LA PRESSIONE 
COME IN UNA CALDAIA 

TESTA APPESANTITA 
MANCANZA DI TEMPO 

LA PRESSIONE ACCUMULATA FA DIRE COSE 
CHE NON SI VORREBBERO DIRE 

METTE FUORI LA NOSTRA NATURA REALE 
Lasciare Uscire la Pressione, Jeffersonville, Indiana, Usa, 13-5-1962  

34 Poi dunque ho pensato: “Che cosa direi a questa congregazione?” Ho pensato: 
“Beh, probabilmente essi senza dubbio sono preparati bene in tutto”. Oggi però c’è 
una Pressione sulla gente. E quella Pressione non ha limiti, né nessun confine 
denominazionale. Non ha nessun confine d’età. Non ha alcun rispetto di persona. 
È sul giovane e sul vecchio, buono e cattivo. È su chiunque: Pressione.  
35 Noi viviamo in un’Epoca Nevrotica, Tensione Nervosa. Tutti che corrono qui, 
e vanno là, e non arrivano a nulla. Si è proprio in quel genere d’Epoca. E io so 
che questa Chiesa sarebbe stata afflitta da questo, come dappertutto è afflitto da 
questo. Il Tabernacolo è afflitto da questo, dovunque, tutto il mondo.  
36 È un giorno di Pressione. Fretta, fretta; fretta, fretta; affrettarsi e aspettare. 
Guidare a novanta miglia all’ora, e così arrivare a casa per la cena, e aspettare 
due ore finché essa viene preparata. Proprio così. È un tempo. E in questo fare 
in fretta e sbrigarsi, ciò vi porta in una tensione nervosa. La moglie dice 
qualcosa un po’ contrario, voi volete scappare via: collera. Il marito dice 
qualcosa, voi sbatterete il piede e gli direte di andarsene in camera. Capite? 
“Ebbene, ora, marito, non voglio avere un diverbio con te. Vattene là fuori”.  
37 “Moglie, oh, sono così nervoso”. Capite? Perché? Qual è il problema? Capite?  
38 Tutto questo, insieme, questa tensione che si accumula, da questo dunque ne 
risulta: fare qualcosa d’errato, e comportarsi fuori luogo. Proprio così. Ora, ciò 
causerà che i poveri si comportino in quel modo. Indurrà quelli del ceto medio a 
comportarsi in quel modo. Indurrà i ricchi a comportarsi in quel modo. Causerà 
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che gl’ingiusti si comportino in quel modo. Indurrà quelli abbastanza buoni a 
comportarsi in quel modo. E causerà che i buoni si comportino in quel modo. 
Perché, è la tensione, il vapore, accumulato. Andate a farlo uscire da qualche 
parte. Capite? Voi no, farete esplodere la caldaia.  
39 Ora, noi ce ne rendiamo conto. Mentre i giorni passano ciò si accumula. Se 
state lavorando, parlate al vostro capo: “Oh, così e cosà!” E se parlate ai 
bambini: “Venite qui!”  “Mamma! Sono…” Capite? Eccovi. Ciò lo fa 
accumulare. Oooh! My! Capite? Vi sentite come se andaste… vi si staccasse la 
testa. Lo so. Mi ci trovo ogni giorno, perciò io so cosa significa. Si accumula. 
Sono stato…  
…45 Pensai: “Eccolo, lasciare uscire il vapore”. Tutti…Sta proprio diventando 
un’Epoca Nevrotica. Tutti hanno completamente incrementato. Non hanno più 
Tempo. E ciò si accumula fino al punto che demolisce le cose. Induce le persone 
ad avere sentimenti aspri, quando rispondono loro in malo modo, e dicono cose 
che non intendono dire.  
…54 E allora la nervosa epoca nevrotica in cui viviamo! E voi sapete, che in 
tutto questo, i medici non hanno la risposta, perché anch’essi ne sono afflitti. 
Loro non hanno la risposta. Non sanno cosa fare. Voi dite: “Oh, dottore, io sono 
sul punto che mi scoppia la testa. Non so cosa fare. Io…” “Beh”,  direbbe lui, “a 
me pure. Ebbene, non c’è nulla che tu possa fare”. Lui ti darebbe un calmante. 
Quando quello finisce l’effetto, sei più nervoso di quanto lo eri all’inizio ; come 
un ubriaco, che fa una bevuta in più, per superare la sua ubriachezza. Capite? 
Perciò voi non potete farlo. Non c’è alcuna risposta. Essi non ce l’hanno.  
55 Ma, Dio ha la Risposta. Ecco cosa vogliamo prendere, di che parlare, di avere 
la risposta. Dio ha la risposta. Egli è la Risposta. Cristo è la Risposta a ogni 
problema che abbiamo. Ora, parleremo ora di Lui.  
…64 Donne, madri, proprio una sigaretta dopo l’altra! Le vedo venire a scuola. 
Guidano là per il nostro vicolo. Devo stare attento ai miei bambini e al mio cane. 
Le donne portano i loro figli a scuola vanno a settanta miglia l’ora, in una zona 
di venti miglia. La sigaretta in mano, che sporge dallo sportello, litigano con i 
propri figli, e laggiù e stridono i freni, poi, anzi le ruote, sgommando sulla 
strada. Ed eccole tornare di nuovo. L’altro giorno ho visto la ventata causata da 
una madre nevrotica, soffiare facendo cadere a piombo sulla strada quattro o 
cinque ragazzini. Dove sta andando? Qual è il problema? Lei voleva vedere la 
trasmissione di un certo programma televisivo che forse va in onda.  
65 Ma ecco cos’è, tensione. C’è qualcosa che la provoca. Una volta, essi non 
agivano così. Si sta avvicinando qualcosa. Morte e distruzione sono qui per 
strada. Ciò non è molto lontano. Si sta avvicinando qualcosa.  
 

TESTA APPESANTITA 
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NESSUNO PUO' DARE LA RISPOSTA, SOLO CRISTO LA 
DETIENE 

ANTICO TESTAMENTO-CITTA' RIFUGIO-VIA DI SCAMPO 
LA CAUSA DELLA PRESSIONE, IL PECCATO 

IL GIUDIZIO ALLE PORTE 
L'AVVISO INTERIORE 

PORTA CITTA' RIFUGIO-CASO PERORATO 
PECCATO INVOLONTARIO E PECCATO PREMEDITATO 

DUE CLASSI DI PERSONE 
CITTA' RIFUGIO CRISTO 

CRISTO CI LIBERA DALLA PRESSIONE 
DESIDERIO PER IL PECCATO O DILETTO IN CRISTO 

LIBERA VOLONTA'-DIO NON OPPRESSA ALCUNO 
Lasciare Uscire la Pressione, Jeffersonville, Indiana, Usa, 13-5-1962  

54 E allora la nervosa epoca nevrotica in cui viviamo! E voi sapete, che in tutto 
questo, i medici non hanno la risposta, perché anch’essi ne sono afflitti. Loro 
non hanno la risposta. Non sanno cosa fare. Voi dite: “Oh, dottore, io sono sul 
punto che mi scoppia la testa. Non so cosa fare. Io…” “Beh”,  direbbe lui, “a me 
pure. Ebbene, non c’è nulla che tu possa fare”. Lui ti darebbe un calmante. 
Quando quello finisce l’effetto, sei più nervoso di quanto lo eri all’inizio ; come 
un ubriaco, che fa una bevuta in più, per superare la sua ubriachezza. Capite? 
Perciò voi non potete farlo. Non c’è alcuna risposta. Essi non ce l’hanno.  
55 Ma, Dio ha la Risposta. Ecco cosa vogliamo prendere, di che parlare, di avere 
la risposta. Dio ha la risposta. Egli è la Risposta. Cristo è la Risposta a ogni 
problema che abbiamo. Ora, parleremo ora di Lui.  
56 Ora, nell’Antico Testamento, c’era un tempo nel passato in cui un uomo 
poteva aumentare la Pressione, e quello avveniva quando lui aveva fatto 
qualcosa d’errato. Se lui avesse versato sangue innocente, ebbene, allora lui era 
in fuga. Perché, non appena quell’uomo che lui aveva ucciso, o il torto che lui 
aveva commesso; quell’uomo cui lui aveva fatto torto, qualcuno della sua 
famiglia gli avrebbe dato la caccia finché non lo avesse trovato, e là lo avrebbe 
ucciso. “Era dente per dente, e occhio per occhio”. E, vedete, un uomo non aveva 
alcun luogo per fermarsi. Se lui avesse fatto qualcosa accidentalmente, e, 
naturalmente, la gente non l’avesse creduto, ebbene, lui doveva scappare via. 
Perché proprio non appena lui aveva commesso ciò, allora i parenti di 
quest’uomo, o donna, chiunque fosse, cominciavano a dargli la caccia. E quando 
lo trovavano: “Era dente per dente, e occhio per occhio”. Ecco come essi 
vivevano.  
57 E perciò lui non poteva fermarsi da nessuna parte. Era un fuggiasco. Non 
sapeva cosa fare, ed era in fuga. Un preciso Simbolo di oggi. Io penso che sia ciò 
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che causa tanta Pressione. Noi siamo in fuga. Ecco cosa c’è che non va col 
mondo, sapendo d’essere nell’errore. Sapendo che la Venuta del Signore è 
imminente, e la Pressione si accumula. Ed essi sono in fuga; locanda, casa da 
gioco, lusso, peccato, decadenza immorale, di tutto per dare sfogo. Alla 
televisione ascoltate barzellette oscene, di tutto per dare sfogo. Essi sono in fuga. 
C’è qualcosa che si prepara ad accadere. Essi lo sanno, e si stanno uccidendo con 
il troppo bere, con il piacere e ogni altra cosa, sono in fuga.  
58 Sanno che qualcosa sta per accadere. Il mondo ne parla. Noi sappiamo che 
qualcosa sta per accadere. Questo mondo può essere fatto esplodere prima 
dell’alba. Ogni nazione e sotto tensione. Perché?  
59 Una volta mi trovavo in Africa, e stavo osservando una pecora pascolare. Era 
un agnello, oh, una pecora di media grandezza. E il piccolo essere stava 
mangiando con molta calma, e tutto ad un tratto divenne irrequieto. E prendeva 
un boccone; si guardava intorno. Prendeva un boccone. Quando, era calmo. Io 
lo stavo osservando. Sembrava proprio calmo. Pensai: “Non è pacifico quello là 
fuori? Guarda quella piccola creatura”. Il pecoraio, l’indigeno di colore, che era 
stato a custodire, era ritornato al recinto del bestiame.  
60 E io osservavo questa piccola creatura. E dopo un po’ divenne nervoso. 
Pensai: “Cosa c’è che non va con quel piccolo tizio?” Lo stavo osservando, 
naturalmente, con il binocolo. E lui divenne così nervoso. Guardava in questa 
direzione e in quella direzione. Si mise a belare. Non sapeva cosa fare. Pensai: 
“Che cosa aveva indotto il piccolo essere a diventare così agitato, tutto ad un 
tratto?”  
61 Ora, lui si trovava in un piccolo campo di foraggio. Ma ben lontano là dietro, 
notai qualcosa sollevarsi e abbassarsi, a circa mezzo miglio da lui. Nascosto bene 
tra le erbacce, un leone si avvicinava furtivamente. E quella piccola creatura, 
qualcosa in lui si accumulava fino al punto da sapere che da qualche parte c’era 
pericolo. Lui non riusciva a vederlo. Ma il leone aveva fiutato la pecora, e ora 
doveva fare in fretta per prenderla, prima che il pecoraio la prendesse, la 
togliesse dai dintorni.  
62 Perciò poi, osservandolo, la tensione si era accumulata. E a distanza questo 
leone si stava avvicinando furtivamente, molto piano. Eppure, la pecora non 
poteva vedere il leone, tuttavia all’interno di sé c’era proprio qualcosa che gli 
diceva che il pericolo era vicino.  
63 Ecco come avviene oggi, per cui c’è qualcosa all’interno delle persone, che fa 
loro sapere che qualcosa sta per accadere. Lo sappiamo. Il Cristiano lo sa. Il 
mondo lo sa. L’ubriacone lo sa. Il giocatore d’azzardo lo sa. L’uomo d’affari, i 
governi, l’O.N.U., tutti loro sanno che qualcosa sta per accadere. Ciò ha creato 
una tensione.  
…66 Ora, nell’Antico Testamento, Dio vedeva che alcuni di questi guai erano 
commessi accidentalmente. Perciò, se tu sei innocente, e non colpevole, Dio crea 
per te una Via.  
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67 Ora, se un uomo uccideva un uomo, proprio deliberatamente, premeditato, 
costui era perduto. Lui non poteva venire in questo luogo. Se però lo faceva 
accidentalmente, non intendeva farlo, allora c’era una Città di Rifugio . Una si 
trovava a Ramot-Galaad. E penso che Giosuè dispose quattro luoghi di queste 
città di rifugio.  
68 Ora, dunque, le persone potevano venire in questa Città di Rifugio se avevano 
accidentalmente commesso qualcosa che non andava. Lui non ne aveva 
l’intenzione. Lui veniva nella Città di Rifugio , e arrivava fino alla Porta. Il 
portinaio gli chiedeva perché lui venisse, qual era la sua idea d’essere venuto. 
Allora questo caso era perorato. E quando questo caso era perorato alla porta, e 
l’uomo veniva trovato innocente, lui non l’aveva fatto in modo premeditato, 
allora l’uomo veniva accettato nella Città, come Luogo di Rifugio. Perciò il 
nemico non poteva prenderlo. E se lui aveva mentito e agito erroneamente, ed 
era venuto nella Città di Rifugio, sebbene lui stesse attaccato alle corna 
dell’altare, il suo nemico aveva la prerogativa e il diritto di trascinarlo via da 
quell’altare e ucciderlo, sissignore, perché lui era colpevole, aveva premeditato, 
e doveva essere punito.  
69 Ora, c’era qualcosa che si accompagnava a ciò. Naturalmente, quell’uomo 
era nervoso, my, forse, una dozzina di uomini vi sono dietro. Il nemico stava da 
qualche parte, ogni roccia, ogni collina, ogni cespuglio, qualcuno stava pronto 
per lui. Costui era nervoso. E perciò quando una volta arrivata nella città, lui 
poteva lasciare uscire la Pressione. Era in salvo. A lui andava bene, perché c’era 
un luogo provveduto fatto per lui. La via provveduta da Dio per quell’uomo 
innocente, perché non fosse ucciso, ma potesse essere dispensato dall’essere 
ucciso, perché l’aveva commesso accidentalmente, ora, se lui non aveva 
intenzione di farlo.  
70 Ora, se lui aveva intenzione di farlo, ebbene, lui doveva subire le circostanze. 
Ma se lo avesse fatto con intenzione per lui non c’era possibilità alcuna.  
71 E oggi ci sono due classi di persone. Posso dire questo. Fratello Ruddell, oggi 
nel mondo ci sono uomini e donne che in realtà non vogliono fare queste cose che 
stanno compiendo. Oggi nel mondo ci sono uomini e donne, che non vogliono 
peccare. Mi dispiace per loro. Non vogliono fare nulla d’errato, ma lo compiono. 
Sono spinti a farlo. Ora, c’è un luogo per quella persona che vuole agire bene. 
C’è un luogo per lasciare uscire la Pressione. È vero. Tuttavia ce ne sono alcuni 
ai quali non interessa.  
…82 Ora, se volete far bene, sono lieto, stasera, di dirvi che c’è una Città di 
Rifugio. Cioè Gesù Cristo. Se non volete sbagliare, il nemico v’insegue, allora c’è 
una via di scampo, e quello scampo è Gesù Cristo. C’è un luogo in cui potete 
arrivare e lasciare uscire il Vapore. Se però provate diletto per il peccato, e non 
volete Dio, allora il nemico vi sorprenderà da qualche parte. Non avete… Non 
potete venire a Cristo, perché non lo desiderate.  
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83 E quando quest’uomo viene a Cristo, questo Luogo di Rifugio… Nell’Antico 
Testamento, quando un uomo entrava, per prima cosa, lui doveva venire per sua 
Libera Volontà. Ed è così che dovete venire a Cristo.  
84 Un’altra cosa, mentre siete là dovete essere soddisfatti. Voi non… Non potete 
stare in attesa a piangere ogni giorno: “Vorrei uscire di qui. Vorrei uscire di qui”. 
Ti metterebbero fuori. Devi ostinatamente desiderare di stare. Deve significare 
che tu devi voler stare in quella Città.  
…92 L’uomo deve voler stare nel Rifugio. Lui non può entrare là lamentandosi. 
Deve voler stare senza lamentele in merito a ciò. All’esterno, lui muore. 
All’interno, è al sicuro.  
93 Ebbene, voglio dire qualcosa, le persone qui, se non sei un Cristiano. Io sono 
venuto in questa Città di Rifugio, circa trentun anni fa. E, fratello, non ho mai 
voluto uscire. Oh, Sono venuto in Cristo. Tutto quello che desideravo era Qui. 
Non voglio uscire. Giornalmente prego: “O Dio, qui sono tanto felice. Lasciami 
proprio restare”. Non ho mai voluto andarmene, e so che Egli non mi lascerà mai. 
So che Egli non vi lascerà mai. E la Pressione diventa grande, se lo diventa, 
allora Egli è il nostro sbocco, quindi, di questo, non abbiamo da preoccuparci.  
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COLLEGAMENTO CON ALTRI MESSAGGI CORRELATI 
 

n Conclusione, per un Maggiore Approfondimento abbiamo la Necessità di 
Collegare questo Messaggio ad Altri Messaggi. Nello Specifico qui sotto 
seguono i Collegamenti Specifici per l'Approfondimento. 

 
Nuova Nascita - Triplice Proposito Battesimale - Predestinazione 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/predicazioni/temi-vari-profeta-branham/altri-temi-
in-multimessaggi/nuova-nascita-predistinazione-triplice-proposito-battesimale.html 

 
Cercare di fare un Servizio senza la Volontà di Dio 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/predicazioni/temi-vari-profeta-branham/altri-temi-
in-multimessaggi/cercare-di-fare-un-servizio-senza-la-volonta-di-dio.html 

 
Crocifissione della Seconda Tirata  

Pressione sui Figli di Dio messi fuori 
3 Tirate - 7 Suggelli - 7Tuoni 

Parola Parlata 
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/predicazioni/temi-vari-profeta-branham/altri-temi-

in-multimessaggi/3-tirate-7-suggelli-7-tuoni-parola-parlata-crocifissione-della-seconda-
tirata.html 

 
Crocifissione: Quel Giorno al Calvario - Cosa farò di Gesù 

L'Atto di Accusa - Peccato d'Incredulità 
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/predicazioni/temi-vari-profeta-branham/quel-giorno-

al-calvario-cosa-faro-di-gesu-l-atto-di-accusa-peccato-d-incredulita.html 
 

Dimensioni Spirituali - Atmosfera Celeste 
Seduti nei Luoghi Celesti 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/predicazioni/temi-vari-profeta-branham/dimensioni-
spirituali-guardare-all-invisibile.html  

 
Pressione - Lasciare Uscire la Pressione 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/predicazioni/temi-vari-profeta-branham/lasciare-
uscire-la-pressione.html 

 
Il Mondo è l'Eden di satana 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/predicazioni/temi-vari-profeta-branham/altri-temi-
in-multimessaggi/mondo-e-l-eden-di-satana.html 

 
 

 

I 
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Per Culti e Temi Correlati su questo Tema 
Temi Correlati Messaggi del Profeta Branham 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/predicazioni/temi-vari-profeta-branham.html 
L'Apocalisse 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/apocalisse.html 
La Nuova Nascita 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/la-nuova-nascita-e-crescita-del-
cristiano.html 

 

 
Palermo, 8/2/2017-2 

Dio vi Benedica 
Vostro conservo in Cristo 

Zanca Piero 
Ultimo aggiornamento 24/10/2018 


